
私たちの会派「市民クラブ」は、令和４年度予算編成にあたり 

様々な課題に対処するために提言をまとめた「市政運営要望書」 

を山下田原市長に提出しました。 

  内容については行財政、教育、子育て、福祉・医療、防災、 

公共交通等カテゴリーに分類し要望。（＊下記参照） 

 

＊要望に対しの回答は、令和４年度に受取り（予定） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行日：令和４年 1 月３１日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集者：平松 昭徳 

印刷所：（株）トヨタエンタープライズ 

    共栄カンパニー 

 

【 市長室にて要望書を提出 】 

２．活動の紹介（研修、ボランティア等）・     

田原市議会議員 

【 水素充填方法等の説明と質疑応答 】 

№4６ 

【 ユタカクラブ西久保グループ 】 【 豊橋ペデストリアンデッキで活動 】 

KABANET アドレス 

https://www.kabanet.org/ 

●岡崎市にある ENEOS（岡崎羽根店）の水素ステーション現地視察！ ●豊橋地域協議会、赤い羽根共同募金！ 

ID:KABA（半角大文字） 

１．行財政改革の推進・・・・・・・●公共施設の思い切った整理・統合の促進・・・・・・・・・・・・・・・・・・・                 

２．将来を見据えたまちづくり・・・●人口対策・定住移住促進、 ●新たな魅力づくり 

３．教育・子育ての環境整備・・・・●小中学校の教育環境の整備充実、 ●子育て環境の整備充実 

４．福祉・医療問題の解決・・・・・●地域福祉、高齢福祉、障碍者福祉の増進、 ●地域医療の再生 

５．防災対策の充実・・・・・・・・●高潮及び津波防災地域づくりの推進、 ●防災・減災地域づくりの推進 

６．地域経済の振興・・・・・・・・●街なか賑わい創出、 ●企業誘致、雇用環境の整備、 ●観光振興 

７．交通基盤の整備・・・・・・・・●幹線道路の整備、 ●誰もが自由に移動できる社会づくり 

８．環境・・・・・・・・・・・・・●エネルギー対策、 ●ごみ対策の推進、 ●自動車の電動化への対応  

●要望項目（抜粋）    

PW:2019（半角数字） 

くらしの相談検索システム 

１．令和４年度における市政運営要望書を提出・     

平松あきのりホームページ 

http://www.giin.biz/hiramatsu/ 

議員・地域活動紹介しています！ 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 

https://www.kabanet.org/
http://www.giin.biz/hiramatsu/
https://consultation-of-living.appspot.com/


 

【 ② 六所神社東側 】 

・南海トラフ地震の際、周辺に高台がない津波避難困難地域の住民避難対策として、小中山地区で一時避難場所の整備を進めてい

ました。令和 3年 12 月 24日に施設整備が完了。既存 1ヶ所と併せ、全 5 ヶ所で小中山地区内の約 2,000 人収容できる。 

【 ① 小中山総合会館 】 【 ④ 医王寺南側駐車場 】 【 ③ 児童公園 】 

●小中山地区 4ヶ所の津波避難施設が完成！！  

  

田原市では、1 月に「ゼロカーボンシティ表明」、8 月に展開方針が 

示された。実現に向けて、今後、進める取り組みの方向性等を確認。 

・トヨタ自動車田原社宅付近の道路にて、クルマ 

で通行時、草が伸びており視界が悪く、対向車 

とぶつかる危険がある。 

（１）相談内容       

・相談場所の確認・調査を実施。草は道路部分だ 

けでなく、道路横の土地部分にもあった。 

（２）現地調査      

【 小中山地区 】 【 田原市 】 

３．議会としての取組み ・ 

問 1．2050 年までの本市の温室効果ガス排出量を実質 

ゼロとするゼロカーボンシティの表明の狙いは？ 

答 1．これまでの地球暖化対策の取り組みを加速させ、 

   より強力に取り組む契機とすることを目的とし 

   カーボンニュートラルの実現を目指す。 

問 2．再生可能エネルギーの導入促進の今後の展開は？ 

答 2．バイオマス発電や風力発電などの施設を、建設す 

る予定や計画があるが、今後の展開は、計画を見 

直す中で導入促進策を検討する。 

●一般質問 「 カーボンニュートラル 」    

５． くらしの相談対応・     

問 3．田原市における電動車の普及についての考えは？ 

答 3．動く蓄電池として災害時の非常用電源に活用できることから、 

普及に向けて積極的にＰＲ等を進める。  

 

４．議員としての取組み・    

・維持管理課が土地所有者を調査し、対応依頼。 

道路部分に関しては、維持管理課で対応実施。 

＊（くらしの相談を受けてから、2 週間で完了） 

（３）対 応・     

対応後 

対応前 

津波発生時は「命を守る」

ことが、第一優先！！ 

 

【 市にＭＩＲＡＩを導入 】 【 臨海地区の風力発電所 】 


